

自治体学会 学術問題検討委員会

第2回

今だから語ろう「自治の理想と現実」

2021. 3. 28 (日) 14:00 ~ 16:30

論點提出2 中川 義郎さん (東京山形大学教授)

菅内閣に 10.25 学術会議問題 提出

国と地方 対等
言論の自由仕事の理由を明らかに
解説変更。その理由を明らかに

法治国家の原則を踏みにじる。

位命権と 学術会議の問題(政治的立場)

自治体学会はどうするか?

会員の中でも“政治的立場、中立性はどちら?”

自己規定でなく“政治的立場”を唱えていた者も

内閣人手局の問題

公職と行政に対する3つの

→ 政治の弱化

トマス・クラークの立場を参考にする。
憲法は立場を定め 治政は立場を尊重する憲法の精神を尊重するには何が何ではない。
政治家と思われる場合は
公論を保障する

本日の開催で問題、

{ 人事介入
・議論自由への侵害.

批判する力が内在化する。

合意しない場合は行動を取らざるを得ない

許や奨励や理解会へ行く。

第2回

起因

政治は行政の執行機関によるものである。
…確立されたもの。

2020-7-1

杉原 式さん (元藤沢市役所)

自治体学会発足時からの会員

革新市長会

当時の 藤沢市長の会長

主導で 越境開拓の実行

自治体政策・研究会

立場の人と構成

学術会議問題

関心がある

既存経験者として 国の説明会に参加

「科学と政治」の面

都市政策

1977年入所

公害・環境

下水道

大規模化に対する自らの自らの
面へ反対。 これを重ねる

このためには
声をあげること

大事

"政治に...下水道"

国は"う"と書く。

国と自治体の政策のぶつかり合

いが、行政にも横断的な入る

企業もイメージアップを図る

工場排水・下水道下水道

科学から得た知識はどう政策化していく? 理解的貢献

議論をして政策に結びつけることが大事

学術会議問題も議論することが重要

No. 2

国:補助金カット(めぐら)

元内"国が政策に
従事費を!"

首長: 国は50%
政策

下水道の但し
政策を行った。

協定を結ぶ

元のための政策

実現する意思

同世代の貢献の価値

車の乗用車の理解

学術会議

科学と社会・政治

国と自治体の関係

現場の課題

自治体への政策立案を実現

科学的知識を生み出した
市民との対話

国がどう社会・政治
を見ているか。

政策が最も求められる

山崎栄子さん（大野城市役所）

語る意見をもつておられてないか。
学術会議と自治の関係

研究者の世界 他人事。

「解釈の問題」人との介入の問題、程度
の認識

自分の仕事

国の関与 強化されていく。

自問することない 自分と 学術会議
重なる

個人・保健の部署に所属

普通 → 地域活性化と基礎充実

こと細かい=国の基準 地域活性の独自性なし

→ 地域活性化 地域活性化モード

関連の仕事としてやらせ

資源的なところ 声をあげたい。

自治体
やめことのオーバー
トナリ

自分自身=
個人 が主導=主体で
お互いにことかく活性化。

研究者
研究者と元気
でいる

“おかしい”と誰かか
一言飛ばす。

内訳問題
最近は人でちと話さずとか、多いのか?
あること。

学術会議と自治体(長)は
声を立てた?

自分自身= 画眉するか?問題であります
国に立てる。従う。

リスクと2年で発表したい。

これがいいとは思はない。
国ができないと (公文書廃棄、立派)おかしい
とは思う

人の意識が遅く移りかねることもあるらしい。
個人的には 自治・学会といふ表明したい。

ヨロナ身体

<国：“補正にあつよ”→“あつゆい”>

えまく説明でその自治体が存在しない。

国と気との交差に。

声を立てるのは 市長会にあらか
こうしてなれて あやしむべき。

福田利喜さん（陸前高田市議会）

13年間 市役所職員経験

議会人として

説明 はじめに 議会について否定することに

反対。

その後の復讐

“議会は黙って市長につづけ手”

官認私認から 活動する様子 ということを想定して

メニューは下記にあるか、何で選ぶかするか
自分で決める考え方

字面をよく見ても同じ。

例：ワクライハラス

達成目標あるべき具体策をいた。

本質は何かからか？判断をどのように？
とおもって。

一般市、小規模自治体

“まじめ”では影響力が弱い。

ふつみごとに起こるエピソードが発生
動きが必要。

行政と
“権力”的世界で どう調整するか
(トライアーマーなど)

善政競争とする使命

自治体学会
個々の意見の声をあげらるる場。X++

“みんながこうだから”ではなく

声をあげる議会をもつことが大切

スピーカー④

橋詰 清一郎さん(芦屋市役所)

地元会議改革 大学で学んでから入った世代.

学生会員時代 どこへ遙い世界の話でいた。

國でから 業の畢業後 隆いところに異議:

絶命時に生じた時代は感じなかつた...

ex GIGAスクール構想

時間的・空間的に距離がある。

「平等権」と「先進」議会観

執行する側から問題を感ひたとき

並に意見を述べる

差し戻し 声を聞いたりするニギヤー

本当の対等ではないか

優先順位を決めるのは近畿圏内や東北地方

横を見てみるとそれが情状だ

— お習い事ですかね。

今は「えらべるもの」だと思ふ

「平等・TODA」が恥辱かい、状態によつては。

どういう場にはいこないぞ。

誰かがGIGA 自分で比べ、
かむCT=1.2 理解せんといと。

友岡一郎さん（公職研）

国体会员

自治体学会

夜なべ談議で知識を得た方に
自治体取組事例を教えるに喜んでいたと云ふ。
以前 記述したことと“飛ばし書類”
松下圭一先生は
“書くことを守ることも仕事”と説いてる。

完全に守ることでない。

どうかう 自治体学会へ行くべきか、

編集後記にある自治体へおもむいて
編集長から 自治体人に喜んでいた
元張り自治体へ応援する おまじか
元張りではない自治体を助けるべき。

立派な人間で 独立してない人たちは
どうやつら子。

これも あり得るヒ質問の上に執筆した？

飛ばし書類で先づ立派

[常識的
= 気づいて人から行動する
「立派の人」といふね？]

自治体学会規約第2条

何のための会議なん?

立ち退き認めるべきかと 言論しないと 自治体が困る。

「自治体学会でも声を發せねばいいのか?」と云ふ。

国体全員が規約を理解して入会しないはず。

言ふところ人間でないと、
どうかう自治体学会 おめでたい。

発表会

立場につけ 単断軸かからず。

行動する意味からすると、今更このように
立場をいつて？ 時間軸も含め2次元可能に。 ↪ <タグリットメッセージスケルト>
多样性・複数性を認めらる学会に。 ~~成績が立派な何でも立派なもの~~

橋詰会

ちめく解決する

... ひとつの業界でも複数の問題